

München, Mai 2024

Liebe Gemeinden im PV Mittersending,

im Dezember vergangenen Jahres habe ich im PV St. Heinrich-St. Stephan meinen Dienst als Verwaltungsleitung mit großer Freude angetreten

Die Umstrukturierung der neuen Dekanats München Süd-West hat uns alle vor viele neue Herausforderungen und damit auch zum kreativen Finden von neuen Lösungsansätzen gestellt. Im Zuge dessen haben wir unsere Kräfte und Ideen im Stadtteil Sendling mit den beiden benachbarten Pfarrverbänden gebündelt und uns mit dem Ordinariat auf unkompliziertem und kurzem Wege zusammengetan, was es ermöglicht hat, dass ich zunächst befristet in einem Stundenumfang von 10h pro Woche kommissarisch ab 1. Mai bis 31. Dezember 2024 als Amtshilfe für Pfarrer Kahl und damit dem PV Mittersending als Verwaltungsleitung meinen erweiterten Dienst antreten darf. Eine Aufgabe, auf die ich mich sehr freue, gerade weil ich auch von den haupt- und ehrenamtlichen Menschen, die ich bisher schon kennenlernen durfte, mit so herzlichen und offenen Armen empfangen wurde.



Schon im Kennenlernen habe ich gespürt, wieviel Kraft und Engagement in einer gemeinsamen Arbeit stecken kann und wieviel Lust auf gemeinsames Gestalten da ist.

Daher widme ich den Donnerstag und Freitag gerne dem Pfarrverband Mittersending und seinen Mitarbeitenden und Mitgliedern.

Erreichbar bin ich unter der E-Mail-Adresse: ashpigler-schulze@ebmuc.de und unter der Mobil-Nummer: 0151-70278249. Dort bin ich an den genannten Tagen für Sie von 08.00-17.00h erreichbar. Darüber hinaus können Sie sich immer an meine Kolleginnen und Kollegen in den jeweiligen Pfarrbüros zu den bekannten Öffnungszeiten wenden, die Ihre Anliegen entsprechend an mich weiterleiten!

Auf eine gute Zusammenarbeit möchte ich gerne schließen mit:
„Du gestaltest das WIR! WIR gestalten das WIR! In diesem Sinne: ‚Back ma´s o!‘“

Freundlich grüßt Sie

Andrea Shpigler-Schulze

Verwaltungsleitung im
PV St. Heinrich-St. Stephan
PV Mittersending